
様式６          会 議 録 

 

会議の名称 椿峰小学校 第２回学校運営協議会「ＴＳＮみらい会議」 

開催日時  令和６年９月１１日（水） 

（開会）９：３０    （閉会）１２：００ 

開催場所 椿峰小学校 １階ボランティア室 

出席者氏名（委員） 関口 順一 会長、堀合 知子 副会長、当麻 喜明 委員、 

福岡 裕樹 委員、小山 義昭 委員、 鈴木 幹男 委員 

柴田 さなえ 委員 

校長 森泉 周治郎、教務主任 荻原 直晃 

※所沢市教育委員会より貴志指導主事・長谷川指導主事 

欠席者氏名（委員）     教頭 内田 浩太 

傍聴者     なし 

議題 （１）全国・埼玉県学力学習状況調査の結果説明等 

（２）２学期以降の学校運営について 

   ・今後子供たちに身につけさせたい力 

   ・椿峰小学校に期待する教育活動 

（３）令和７年度当初人事異動に関する意見交換 

（４）第３回学校運営協議会ＴＳＮみらい会議の日程等 

（５）その他 

 

協 

 

議 

 

等 

 

要 

 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１） 

・朝自習や単元の最後に定着の時間を設

けるなどの取り組みをしている。 

・今後は、個人面談で結果を共有し家庭

との連携を図りながら協力して学力を

伸ばしていく。 

・質問紙の回答については、改めて分析

しながら一人一人に寄り添った支援の

在り方を推進していく。 

（１） 

・正答率の低い児童に対する学習の定着に向けた指

導について今後力を入れていく必要がある。 

・家庭との情報共有が大事。学校と家庭が同じ目標

に向かって、子供たちに学力を身につけることが

できるとよい。 

・質問紙の回答については、全国や県に比べてよい

結果となっていることがよいが、自己肯定感等が

低い子供への支援は特に必要だと考える。 

（２） 

・今回初めて夏季休業中にアンケートを

実施した。いただいたアイデアについ

ては、できるだけ早く学校運営に反映

させていく。 

・主体的、対話的で深い学びの視点から

の授業改善を進めていく。 

・保護者や地域とのつながりも深まって

いるため、夏季休業中の補修等も協力

できる。夏のイベントの一環として補

修も実施するなど柔軟にできそう。 

（２） 

・学校運営に関して、保護者からたくさんの意見を

いただけたことはとてもよい。「人と人との関わ

りについて」を期待する意見が多いと感じた。 

・授業中は教師の指導を素直に聞いて学習をするこ

とも大切だが、協働的な場面をより多くした方が

よいのではないか。 

・市が実施している夏季休業中のサマースクール

は、今後椿峰小学校の開催を視野に考えていって

はどうか。教員の負担にならないように保護者、

地域、卒業生の協力を募ることも考えられる。 



（３） 

・現在学習面、生活面でも教育活動の成

果が出ているので、今後も子供たち一

人一人に寄り添える教員が増えてほし

い。 

（３） 

・質問紙の結果を見ても分かるが、自己肯定感が高

く、教員や大人に相談できる子が多いということ

は素晴らしい。日頃から子供たちに寄り添ってい

る学校教育の成果である。今後もそのような教員

が異動してくることが望ましい。 

（４） 

・第３回学校運営協議会ＴＳＮみらい会 

議は令和７年２月２６日（水）に決定 

（４） 

・次回の会議の日程調整に関する意見 

（５） 

・９月２８日（土）七区グランドゴルフ大会 

・１０月３０日（水）ＰＴＡ文化行事 

・１１月９日（土）つばき子供祭（児童館） 

・１１月２３日（土）海谷公園まつり 

・１月下旬 北野天神にて民話の語り会 

・１月２５日（土）多世代あそびフェスタ 

（山口まちづくりセンター） 

【学校より】 

・１０月１９日（土）運動会 

・１１月１６日（土）公開音楽会 

（５） 

・今後の学校行事、地域の行事の実施予定を確認 

 地域の行事に子供たちがたくさん参加できるよう

に声掛けをお願いしたい。 

・PTA文化行事は、学校運営協議会の委員さんも招

待します。 

・運動会と音楽会は委員さんも招待します。 

※次回「TSNみらい会議」開催日時２月２６日（水）  ９：３０～ （１階ボランティア室） 


